

PENDIDIKAN



YVESTA PUTU AYU/BERNAS JOGJA

SALAMI--Rektor UPY, Prof Dr Buchory MS MPd beserta jajaran rektorat dan Komandan Menwa DIY, Purwanto menyalami mahasiswa yang ikut Pendidikan Dasar Resimen Mahasiswa se-DIY/Jateng di kampus setempat, Senin (16/2).

Resimen Mahasiswa Bentuk Karakter Mahasiswa

JOGJA--Resimen mahasiswa (menwa) dapat menjadi wadah penggabungan karakter mahasiswa. Sebab menwa melatih mental mahasiswa untuk memiliki rasa nasionalisme, kecintaan pada tanah air dan patriotisme.

"Resimen mahasiswa sebagai wadah penyalur potensi mahasiswa untuk membentuk jiwa patriotisme, nasionalisme dan disiplin saat terjun ke masyarakat," ungkap Rektor Universitas PGRI Yogyakarta (UPY), Prof Dr Buchory MS MPd dalam pembukaan Pendidikan Dasar Resimen Mahasiswa se-DIY/Jateng di kampus setempat, Senin (16/2).

Menurut Rektor, kegiatan tersebut sangat dibutuhkan karena jiwa patriotisme dan nasionalisme mengalami degradasi pada saat ini. Karenanya diperlukan generasi yang punya peran menstabilkan kehidupan bangsa dan negara di

tengah carut marut politik, ekonomi dan hankam.

Mahasiswa juga bisa menjadi kader yang tangguh dalam mengembangkan potensi mereka, tidak hanya di bidang akademik namun juga hal-hal lain. Peran serta mereka akan menjadikan Indonesia menjadi negara yang tangguh kedepannya.

"Pemerintah yang baru dengan jargonya revolusi mental punya tantangan di era globalisasi ini dalam upaya menegakkan karakter dan kepribadian Indonesia melalui generasi muda yang berkualitas dan cinta tanah air, punya nasionalisme serta bangga akan bangsa ini," ungkapnya.

Melalui kegiatan itu, Rektor berharap mahasiswa bisa memanfaatkan ilmu yang didapat untuk diinternalisasikan di kampus masing-masing. Sehingga mereka menjadi generasi yang berkualitas dan mampu menata

kehidupan bangsa.

UPY sendiri merasa bangga menjadi tuan rumah kegiatan menwa tersebut. Kegiatan kali pertama yang digelar di UPY itu akan terus diperbaiki ketepatannya agar kampus tersebut bisa kembali menjadi tuan rumah program serupa. "Sejarah akan mencatat baru pertama UPY menjadi tuan rumah kegiatan menwa ini. Kedepan diharapkan bisa lebih memberikan fasilitas lebih," ungkapnya.

Sementara Komandan Menwa DIY, Purwanto yang menjadi inspektur upacara mengungkapkan, kegiatan diikuti 182 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi (PT), baik negeri maupun swasta dari DIY/Jateng.

"Dari 182 mahasiswa yang mengikuti kegiatan ini, sebanyak 87 orang merupakan perempuan. Mereka akan mengikuti pendidikan dasar menwa hingga 2 Maret mendatang di Klaten," jelasnya. (ptu)